

Country	fact	Question for discussion	translation
France	There are laws in French which dictate the dimensions of a baguette - they must be between 55 and 65 centimetres long.	If you could invent any law about food what would it be?	Fait : En France Il y a une loi qui dicte les dimensions d'une baguette: elle doit mesurer entre 55 et 65 centimètres. Question : Si tu pouvais inventer une loi sur la nourriture, quelle serait-elle ?
Belgium	There are three official languages in Belgium and none of them are 'Belgian'! They are French, Dutch and German.	What other languages are spoken in your community?	Fait : En Belgique, il y a trois langues officielles, mais aucune n'est le « le belge » ! Alors Il y a le néerlandais, l'allemand et le français. Question : Quelles autres langues parle-t-on dans ta communauté ?
Haiti	Haiti boasts the most mountains in the Caribbean but also the largest waterfall.	Where is the nearest mountain to where you live?	Fait : Haïti possède le plus grand nombre de montagnes des Caraïbes, mais aussi la plus grande cascade. Question : Quelle est la montagne la plus proche de chez toi ?
Ivory Coast	The Ivory coast is the world's largest producer of cocoa, used to make chocolate.	What is your favourite type of chocolate and why?	Fait : La Côte d'Ivoire est le plus grand producteur mondial de cacao, utilisé pour fabriquer le chocolat. Question : Quel est ton type de chocolat préféré et pourquoi ?
Canada	There is a tradition in Newfoundland, Canada of kissing a dead cod and then drinking a shot of rum.	Can you think of any other unusual traditions?	Fait : À Terre-Neuve, au Canada, il y a une tradition qui consiste à embrasser une morue morte puis à boire un shot de rhum. Question : Connais-tu d'autres d'autres traditions inhabituelles ?
Algeria	The national football team of Algeria is called 'les Fennecs' after the animal, native to the country.	Do you know what a Fennec fox eats?	Fait : L'équipe nationale de football d'Algérie s'appelle « les Fennecs », du nom de l'animal originaire du pays. Question : A ton avis, qu'est-ce que mange un fennec ?

Tunisia	The national football team of Tunisia is named the Eagles of Carthage after the ancient city which was the center of the Carthaginian Empire. It is now a suburb of Tunis, the capital.	What animal would you name your team after?	<p>Fait : L'équipe de foot de Tunisie s'appelle les Aigles de Carthage, d'après la ville qui était le centre de l'empire antique Carthaginois. Elle est aujourd'hui une banlieue de Tunis, la capitale.</p> <p>Question : Quel animal choisirais-tu pour donner un nom à ton équipe ?</p>
Morocco	In Morocco, goats climb Argan trees to eat the fruit. It has become a popular tourist attraction.	What unusual activity would you like to see an animal doing? A squirrel juggling?	<p>Fait : Au Maroc, des chèvres grimpent dans les arganiers pour en manger les fruits. C'est devenu une attraction populaire pour les touristes.</p> <p>Question : Quant à toi, quelle activité inhabituelle d'un animal aimerais-tu voir ? Un écureuil qui jongle ?</p>
Switzerland	It is illegal for guinea pigs to live alone in Switzerland as they are social animals.	Are there any laws you think we should make to protect animals?	<p>Fait : Chez les Suisses, il est interdit aux cochons d'Inde de vivre seuls car ils sont considérés comme des animaux sociaux.</p> <p>Question : A ton avis, y a-t-il des lois que nous devrions adopter pour protéger les animaux ?</p>
Senegal	The name of the Senegalese national football team 'les lions de la Teranga' refers to the fierce nature of the team as well as their unity (the word teranga comes from the Wolof language for hospitality, respect and unity).	What word would you use to describe your own dream football team?	<p>Fait : Le nom de l'équipe du Sénégal « les Lions de la Teranga » fait référence à la féroce de l'équipe ainsi qu'à son unité (le mot <i>teranga</i> vient de la langue wolof. Ça veut dire hospitalité, respect et unité).</p> <p>Question : Quel mot t'utiliserais pour décrire ton équipe de foot idéale ?</p>

This List is part of a project directed by Francesca Knight and Michaël Vidon, to be found for Free on Michaël's website. This is a transition (KS2-3) Unit of work around the 2026 Men's World Cup of Football.
Please credit the authors if you use these resources. We hope you like them!